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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 72 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I. DATA, HORA, LOCAL:  Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e nove às 11 

quatorze horas e trinta minutos, na sala de reuniões do 6º andar, reuniu-se o Conselho 12 
Fiscal deste Departamento.   13 

 14 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM:  Estiveram presentes os Conselheiros: 1 – Carlos 15 

Fabretti Patrício; 2 – Manuel Roberto Escobar; 3 – Marilena Ruschel da Cunha; 4 –16 
Eduardo Kreuzer; 5 – Paulo Roberto Fontoura; 6 - Rogério dos Santos Colpes, 7 – 17 
Sérgio Augusto Parussini e 8 – Pedro Luis da Silva Vargas, perfazendo o quorum 18 
necessário. 19 

 20 
III. CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros 21 

por meio eletrônico. A convocação foi delegada ao secretário-executivo, pelo 22 
Presidente da Mesa, que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do 23 
Regimento Interno deste Conselho. 24 

 25 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES:  26 
 27 
1) O Conselheiro Paulo Fontoura informou que, representando a Secretaria Municipal da 28 

Fazenda, participou, na manhã desta quarta-feira, na Câmara Municipal de Porto 29 
Alegre, de reunião do grupo de trabalho, que foi proposto e é presidido pelo Vereador 30 
Adeli Sell, para discutir as alterações da LC 478/2002, nesta manhã os representantes 31 
do PREVIMPA apresentaram as propostas do departamento. Na próxima quarta-feira o 32 
SIMPA e SINDICÂMARA apresentarão as suas propostas. 33 

2) O Conselheiro Paulo Fontoura informou que, na opinião dos representantes do 34 
PREVIMPA, existem sete artigos discordantes, sendo que dois deles são polêmicos: a 35 
utilização da sobra da taxa de administração e o uso do COMPREV.  36 

3) Face aos relatos feitos, alguns Conselheiros se manifestaram com relação às projeções 37 
da despesa com inativos do regime de repartição simples e à necessidade de provisão 38 
de fundos para tal.  39 

4) A Conselheira Marilena Ruschel da Cunha citou o editorial do jornal Correio do Povo 40 
de 06 de janeiro de 1999, intitulado “A aposentadoria dos professores”, onde havia sido 41 
revelado que o montante de R$ 625 milhões, oriundo de privatizações e reservados 42 
para capitalizar o fundo de aposentadoria do magistério estadual, havia sido usado para 43 
pagar despesas correntes. 44 
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5) A Conselheira Marilena Ruschel da Cunha reivindica que a Equipe Técnica do 45 
PREVIMPA faça um trabalho de divulgação da previdência para os futuros 46 
ingressantes no serviço público municipal. 47 

6) O Conselheiro Paulo Fontoura informou que a Câmara Municipal repassará à 48 
Prefeitura, parte dos recursos excedentes, à título de devolução. Estes serão utilizados 49 
para pagamento dos precatórios referentes a ações interpeladas pelos inativos da 50 
CMPA, relativo a bimestralidade que era dada aos ativos do legislativo e que não foi 51 
paga pelo PREVIMPA. O montante do repasse será de aproximadamente dois milhões 52 
de reais. 53 

7) O Conselheiro Manuel Escobar alertou para o não preenchimento da vaga de atuário no 54 
último concurso público realizado pelo Previmpa e que permanece a necessidade 55 
"urgente" de um atuário nos quadros do Previmpa com o objetivo de orientar e 56 
fiscalizar as atividades atuariais. 57 

8) O Conselheiro Pedro Vargas informa que, em relação à Proposta de Emenda 58 
Constitucional nº 20, a comissão de constituição e justiça do Senado Federal elaborou o 59 
texto em que inclui o município de Porto Alegre na faixa de 4% da receita que é o 60 
dobro da proposta original, de 2%.  61 

9) O Conselheiro Pedro Vargas sugeriu que fosse previsto como bibliografia obrigatória 62 
para os concursos municipais à lei complementar 478/02, tendo em vista a necessidade 63 
de desenvolver a cultura previdenciária entre os servidores municipais.. 64 

10) A mesa informa que não foi encaminhado pela Unidade Contábil, os relatórios 65 
contábeis referentes ao mês de abril/2009. O Sr. Carlos  66 
Ransan comprometeu-se, por meio eletrônico, a enviá-los para a próxima reunião.  67 

11) O Diretor Alex Trindade não compareceu à reunião, conforme convocação deste 68 
conselho, por estar participando de seminário sobre previdência no município de Bento 69 
Gonçalves/RS. Tentaremos agendar novamente, para a próxima reunião. 70 

12) A pauta para a reunião do dia 20.05.09, será a apreciação do processo administrativo nº 71 
001.020701.08.0 referente à rotina do plano de trabalho do Conselho Fiscal, análise dos 72 
relatórios contábeis do mês de abril/09, assuntos gerais e informes.  73 

 74 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às dezessete 75 

horas e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será 76 
assinada pelos Conselheiros presentes. 77 

 78 
 79 
 80 
 81 
 82 
Paulo Roberto Fontoura,     Marilena Ruschel da Cunha, 83 
Presidente.       Conselheiro. 84 
 85 
 86 
 87 
 88 
 89 
Manuel Roberto Escobar,      Carlos Fabretti Patrício, 90 
Conselheiro.        Secretário.  91 
 92 



          93 
 94 
 95 
Eduardo Kreuzer,        Rogério dos Santos Colpes, 96 
Conselheiro.                   Conselheiro. 97 
 98 
 99 
 100 
Pedro Luis da Silva Vargas,     Sérgio Augusto Parussini, 101 
Conselheiro.       Conselheiro.      102 


